



MACHICA Förderverein e.V. – Newsletter März 2024

19.03.2024

Liebe Freunde, Mitglieder und Förderer,

mit diesem Newsletter möchten wir euch recht herzlich zur diesjährigen **Mitglieder-versammlung** des MACHICA-Fördervereins einladen! Es gab seit der letzten Mitgliederversammlung viele Besuche beim Projekt, über die wir gerne berichten wollen, und es hat sich einiges bei unseren Waisenkindern getan. Auf Seite 4 liegt die Einladung zur diesjährigen ordentlichen Mitgliederversammlung **am 12.04.2024 (Freitag!) um 19:00 Uhr im Turnerheim in Mainz-Finthen** bei. Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme!

Rückblick Weihnachtsmarkt 2023

Der letztjährige Weihnachtsmarkt in Gonsenheim war wieder einmal ein voller Erfolg. Deshalb: ein herzliches Dankeschön an all die fleißigen Hände, die dazu beigetragen haben. Eure Hilfe, euer Engagement und eure kreative Unterstützung haben in Verbindung mit dem strahlenden Winterwetter für einen schönen und erfolgreichen Weihnachtsmarkt gesorgt!



Neues aus Mang'ula

Ausflug in den Mikumi Nationalpark

Bereits im Oktober unternahm die Projektleitung um Bonface Chigwanda und Agnes Lwambano mit Unterstützung des MACHICA-Fördervereins einen Tagesausflug mit den Kindergartenkindern in den Mikumi Nationalpark. Bei der aufregenden Safari konnten Löwen, Elefanten und viele andere Tiere beobachtet werden. Zum Picknick gab es für alle Chipsi-Meiei (Pommes mit Ei) und Sodas. Hier ein kleiner Eindruck des Ausflugs:



Secondary School

Dieses Jahr haben fünf MACHICA-Kinder die Aufnahmeprüfung zur Secondary School in Tansania absolviert, und alle fünf haben bestanden. Das freut uns sehr!



Sie verteilen sich wie folgt auf die verschiedenen Secondary Schools in Mang'ula:

- Nadja und Esther: Bokela Secondary School (Bild links mit Maggie)
- Erick: Karunga Secondary School (Bild Mitte links mit Veneranda)
- Jacobo: Mang'ula Secondary School (Bild Mitte rechts)
- Ramasan: Rondo Secondary School (Bild rechts)

Rachma hat Ende letzten Jahres den ersten Teil der Secondary School beendet (4 Jahre) und ihre Abschlussprüfung mit „Gut“ bestanden. Sie kann jetzt aufgrund ihrer Note auf ein College gehen. Die Plätze für das College werden zentral vergeben und richten sich nach dem Ergebnis der Prüfung.

Schwere Regenfälle in Tansania

Leider gab es dieses Jahr im Januar und Februar sehr schwere Regenfälle in ganz Ostafrika, die durch das Wetterphänomen El Niño ausgelöst wurden. Auch für MACHICA sind die Auswirkungen zu spüren. Das Gelände steht unter Wasser, und Teile der Einsaat auf den Reisfeldern wurden weggeschwemmt. Aus diesem Anlass hat der MACHICA-Förderverein kleine Maßnahmen zum Ausgleich finanziell unterstützt.



Der Vorplatz vor dem Hauptgebäude ist sehr verschlammmt. Mit dem Verteilen von einem Gemisch aus Sand und Steinen wird versucht, die nassesten Stellen trocken zu legen.



Auch die Reisfelder (linkes Bild) stehen unter Wasser und können aufgrund der Nässe nicht mehr mit Maschinen bearbeitet werden. Also muss alles mühevoll von Hand gemacht werden. Viele der Setzlinge wurden durch die starken Regengüsse weggeschwemmt, so dass der Reis teilweise nachgepflanzt werden muss.



Im rechten Bild sieht man eine Straße in Mang'ula, die komplett unter Wasser steht. Und es regnet noch weiter ...

Petra in Tansania ([Link zum Blog](#)) Die ersten zwei Wochen mit Raphaëlle



Bereits am 30. Dezember 2023 kamen Petra und Raphaëlle in Mang'ula an. Silvester wurde mit Musik und Tanz begangen. Direkt am Neujahrstag wurde mit den Waisenkindern zum Sanje-Wasserfall gewandert.

Raphaëlle blieb zwei Wochen beim Projekt und half unter anderem bei zahlreichen „Eye Camps“ mit.

Ein weiterer Ausflug in den Mikumi Nationalpark wurde unternommen, diesmal nicht mit den Kindergartenkindern wie im Oktober, sondern mit den Waisenkindern.

Die zweiten zwei Wochen mit Irene



Auch die letzten zwei Wochen von Petras Aufenthalt standen diesmal (neben der Projektarbeit in Kanyenja) ganz im Zeichen der „Eye Camps“. Aber natürlich kommen auch die Kinder nicht zu kurz, denn: Luftballons am Freitag müssen sein! (linkes Bild)

Im Juli werden die nächsten Gruppen aus Berlin und Mainz nach Mang'ula fahren, um das Projekt zu besuchen und einzutauchen in das Leben der Kinder und der immer wieder herzlichen Gastfreundschaft des MACHICA-Teams.



Mit den besten Grüßen,

Achim Schmitz, 1. Vorsitzender



Einladung

zur **Mitgliederversammlung 2024** des MACHICA Fördervereins e.V.

am **Freitag, den 12.04.2024** um **19.00 Uhr**

im Restaurant „Zum Turnerheim“ in Mainz-Finthen,
Poststraße 41, 55126 Mainz

Tagesordnung zur Mitgliederversammlung 2024

- TOP 1:** Begrüßung durch den Vorstand, Eröffnung der Mitgliederversammlung und Ernennung eines Protokollführers
- TOP 2:** Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung
- TOP 3:** Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4:** Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 23.04.2023
- TOP 5:** Geschäftsbericht des Vorstands
- TOP 6:** Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer:innen
- TOP 7:** Entlastung des Vorstands
- TOP 8:** Entwicklung des Projekts in Mang'ula
- TOP 9:** Vorschau der Aktivitäten und Termine 2024

Achim Schmitz, 1. Vorsitzender

Achtung: Kalenderbild-Aktion!

Die Mädels vom MACHICA-Fund machen es vor – und wir machen mit!

Wir suchen Bilder mit unserem Kalender und Euch, dem schönen Platz an dem er hängt, eurem Lieblingsmotiv....

Wir wollen Bilder einsammeln und nach Mang'ula mitnehmen. Bitte Bilder per E-Mail zusenden:
info@machica-foerdereverein.de

